

Avec Maurice PAUL, TOUS ENSEMBLE, du succès à la victoire

Le 6 décembre, par votre vote, vous avez été des milliers à refuser l'injustice, à sanctionner la politique des Scaglia et consorts et à exprimer votre aspiration à une autre vie.

Bravo !

Dimanche prochain, 13 décembre,

- pour exprimer encore plus fort votre ras-le-bol des gaspillages, du mépris, des "affaires" qui ternissent notre ville, des augmentations insupportables de loyers comme du record départemental des impôts locaux...

- pour conserver un élu à votre service, à vos côtés dans les luttes (Emploi, Services Publics, CNIM, Ecole...),

- pour dire que vous voulez un autre avenir et une autre vie à La Seyne,

la solution :

**Votez et faites voter
Maurice PAUL
le candidat
de large rassemblement**

Attention : les bureaux de vote ferment à 18 heures

Scaglia à nouveau largement désavoué !

Le 29 mars 92, vous aviez nettement élu **Maurice PAUL** Conseiller Général.

Mais Scaglia, battu, n'a pas accepté votre choix et a obligé les Seynois à retourner aux urnes.

Dimanche dernier, au premier tour, vous avez été 4318 à voter **Maurice PAUL** soit 45 % des exprimés contre seulement 1886 pour Scaglia !

Dans tous les bureaux du canton, vous avez placé **Maurice PAUL** largement en tête.

Si Scaglia peut se retrouver au deuxième tour dimanche prochain 13 décembre, alors qu'il n'a obtenu que 7,46 % des inscrits, il ne le doit qu'à la règle électorale dite du "repêchage".

Quel cinglant désaveu pour un Maire !

**Scaglia au Conseil Général : non merci !
Les Seynois ont assez "donné".**

**Alors le 13 décembre
votons pour l'élue utile
et de large rassemblement
Maurice PAUL**

Vu le candidat